
COMUNE DI BUCCINASCO
CITTA’ METROPOLITANA DI MILANO

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
N° 14 del 17/04/2023

OGGETTO: APPROVAZIONE BILANCIO DI ESERCIZIO 2022 AZIENDA SPECIALE 
BUCCINASCO

VERBALE DI DELIBERAZIONE

In data 17/04/2023, alle ore 18:30, presso la Sala Consiliare Elda Filiberti, previa l’osservanza di 
tutte le formalità prescritte dalle leggi vigenti, sono stati convocati i componenti del Consiglio 
Comunale. 

N° Nome Qualifica Presente Assente
1 PRUITI RINO CARMELO 

VINCENZO
Sindaco X

2 MERCURI SIMONE Presidente X
3 BARBISAN MARIA GRAZIA 

TERESA
Consigliere X

4 BEDON ELEONORA Consigliere X
5 BONARDO ANTONIO Consigliere X
6 BRESCIANI LINO Consigliere X
7 BROCCA DANIELE CARLO Consigliere X
8 CAMPESE GRAZIA Consigliere X
9 CARBONERA MAURIZIO Consigliere X
10 CARDILLI CLAUDIO Consigliere X
11 IMBERTI MANUEL Consigliere X
12 IOCCA LUIGI Consigliere X
13 LAUCIELLO GIULIA ROSA 

STELLA
Consigliere X

14 PAPA TOMMASO MARIA Consigliere X
15 RADAELLI PAOLO ANDREA Consigliere X
16 SCIALINO ALDO Consigliere X
17 VITALE MARTINA Consigliere X

PRESENTI: 13 ASSENTI: 4

Partecipa all’adunanza ed è incaricato della redazione del presente verbale il Segretario Generale 
Dott.ssa Antonella Trombetta.
Sono altresì presenti gli assessori Rosa Palone, Anna Arcari, Martina Villa e Stefano Parmesani.
Il Presidente, Simone Mercuri, introduce il terzo punto all’ordine del giorno.



Settore Economico Finanziario
Servizio Ragioneria

OGGETTO: APPROVAZIONE BILANCIO DI ESERCIZIO 2022 AZIENDA SPECIALE 
BUCCINASCO.

Il Sindaco Rino Pruiti presenta la seguente proposta di deliberazione:

Vista la deliberazione C.C. n. 38 del 16.10.2006, con la quale è stata costituita l'Azienda 
Speciale Buccinasco (ASB);

Visto lo Statuto dell'ASB approvato con la deliberazione succitata contestualmente alla 
costituzione della società, e in particolare l'art. 20 (Bilancio di esercizio), che prevede:

al comma 2 che il bilancio di esercizio si componga dello Stato Patrimoniale, del Conto 
Economico e della Nota Integrativa redatti in conformità allo schema tipo di bilancio approvato con 
D.M.T. del 26 aprile 1995, e che sia accompagnato da una relazione sulla gestione;
al comma 4 che il Consiglio di Amministrazione dell'azienda approvi il bilancio di esercizio e lo 
trasmetta al Comune;

 
Vista la delibera del Consiglio di Amministrazione di ASB del 28 marzo 2023, con la quale 

è stato approvato il bilancio di esercizio 2022, e rilevato che dal bilancio emerge che l'esercizio in 
oggetto si è chiuso con un utile d’esercizio di € 380.879,62, il più alto da quando esiste l’azienda;

Esaminati il bilancio, la relazione sulla gestione e la nota integrativa;

Visto inoltre l’art. 21, comma 2, dello Statuto dell’azienda, che prevede che una quota 
dell’utile d'esercizio di cui alla lett. d) del comma 1 possa essere destinata ad essere acquisita al 
bilancio del comune dal Consiglio Comunale, in occasione dell’approvazione del Bilancio di 
Esercizio dell’Azienda,

Ritenuto opportuno avvalersi di tale possibilità non solo nella misura di € 150.000,00 
contenuta nel bilancio di previsione approvato a dicembre, ma anche per l’importo ulteriore di € 
100.000,00, in considerazione del patrimonio netto e del fondo di cassa dell’azienda;  

Considerato che l'art. 114, comma 6, del D.lgs. n. 267/2000 prevede che gli atti 
fondamentali dell'azienda, tra cui il bilancio di esercizio, vengano approvati dal Consiglio 
Comunale;

Visti gli allegati pareri di regolarità tecnica e contabile;

SI PROPONE AL CONSIGLIO COMUNALE DI DELIBERARE

1. di approvare il bilancio di esercizio 2022 dell'Azienda Speciale Buccinasco, costituito dallo 
Stato Patrimoniale, dal Conto Economico, dalla Nota Integrativa e dalla Relazione sulla 
Gestione, che si allegano quali parti essenziali ed integranti del presente atto, da cui risulta 
un utile di esercizio pari ad € 380.879,62;

2. di destinare una quota dell’utile, pari ad € 250.000,00 ad essere acquisita e versata al 
bilancio comunale, secondo le modalità di cui all’art. 21, comma 2, dello statuto 
dell’azienda;



3. di dichiarare, considerata l’urgenza, il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi 
dell'art. 134, comma 4, del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267.

Il Presidente cede la parola al Sindaco.
Il Sindaco riferisce che, analogamente a quanto accade per il Bilancio del Comune, anche l’Azienda 
Speciale, tramite il suo CdA, il 28 marzo ha approvato il Bilancio di esercizio 2022 e quindi invia 
questi documenti al Consiglio comunale, per una presa d’atto. Nel 2022, invece, questo non è 
avvenuto, riferisce su questo e dice che ritiene per l’ennesima volta di fare i complimenti al CdA, ai 
dipendenti delle farmacie, al direttore, a chi si occupa di questa azienda. 
Il Presidente cede la parola al Consigliere Lauciello. 
Il Consigliere Lauciello si congratula per i risultati conseguiti dalla ASB Buccinasco; riferisce che è 
importante però continuare a lavorare sulla prevenzione, a lavorare su un’opera di divulgazione 
scientifica, di conoscenza e di informazione a tutta la cittadinanza. Dice che le farmacie devono 
continuare ad essere di supporto e sostegno a tutti i cittadini, affinché quest’ultimi possano sentirsi 
sostenuti nel loro processo di cura, pensando anche alla medicina di prossimità, che è un altro 
elemento importante che non deve essere sottovalutato, vista anche la carenza dei medici di base e 
dei pediatri. Pone una domanda per quanto riguarda l’attività della parafarmacia, che è un’attività 
che praticamente è venuta meno. Quindi, ritiene importante informare i cittadini su quello che sarà 
l’uso dell’immobile, che è stato concesso in comodato gratuito per dieci anni, perché si è 
implementato il numero dei medici di medicina generale all’interno di questa struttura. Chiede, per 
quanto riguarda anche il centro prelievi e per gli altri servizi di funzionalità sociale, che 
riguardavano lo “Sportello Ascolto” che è stato istituito da Auser, se lo stesso è stato attivato, 
perché era stato detto, all’interno del Piano di programmazione 2023–2025, che da gennaio 2023 
sarebbe stato attivato questo Sportello; affronta anche un altro aspetto importante, la telemedicina, 
servizio finalizzato alla prevenzione, al monitoraggio e al controllo delle malattie cardiovascolari, 
che prevede il rilascio di certificati, quindi, tutta una serie di servizi, come l’holter cardiaco, 
l’elettrocardiogramma e l’holter pressorio; era stato previsto un percorso formativo per i farmacisti 
che avrebbero applicato al paziente questo dispositivo per rilevare i parametri. Quindi, vuole 
appunto capire a che punto sono questi servizi. Precisa che non ci sono i referenti del Consiglio di 
Amministrazione di ASB, però è importante illustrare. 
Il Presidente cede la parola al Consigliere Bonardo. 
Il Consigliere Bonardo riferisce che anche il gruppo riformisti si associa alla soddisfazione per il 
risultato conseguito dal Consiglio di amministrazione di ASB. Dice che le iniziative intraprese 
stanno avendo un buon riscontro da parte della popolazione e quindi, il suo auspicio è che si 
continui su questa strada; riferisce che spera a che si possano instaurare ulteriori servizi a favore 
della popolazione e questo può avvenire anche mantenendo positiva la profittabilità, che dà anche 
un beneficio per le casse del Comune. 
Il Presidente cede la parola al Sindaco.
Il Sindaco, facendo riferimento al nuovo Cda dell’Asb, rammenta che uno dei componenti del CdA 
si è dimesso per problemi lavorativi; in seguito, il numero dei componenti del CdA è stato portato a 
cinque e rammenta altresì, che dovrà essere trovata una professionalità per il subentro. 
Riferisce che in una logica di impresa, tenuto conto che la parafarmacia non dava rendimento o 
meglio era in pari, ma non dava quel valore aggiunto che invece danno le due farmacie, si è valutato 
che, al fine di mantenere la medicina territoriale, è stata data ospitalità ad un quarto medico in 
Piazza cavalieri di Vittorio Veneto ad un prezzo calmierato.
Dice che nel Piano-Programma di ASB, che è stato approvato, ci sono tutti i sevizi di cui si è detto e 
che si stanno realizzando, rispetto ad eventi, rispetto ad una cultura di prevenzione e al resto.
Tra poco, partirà la sperimentazione della telemedicina, anch’essa parte del cronoprogramma di 
ASB. Riferisce, altresì, che Auser propone un servizio più ambizioso, per colmare una lacuna 
rispetto ai soggetti fragili, da affiancare al progetto Teseo, che prevede l’accompagnamento di 
soggetti fragili alle visite in ospedali e cliniche che sono naturalmente tutte a Milano. Dice che 
molta utenza, con il servizio Teseo, rimane ancora insoddisfatta. Quindi si sta valutando con il 
Ragioniere capo qual è la formula migliore per l’acquisto di un ulteriore mezzo, che il Comune poi 



darà in comodato gratuito ad ASB affinché venga gestito dai volontari di Auser. Quindi, con Auser 
c’è non solo lo Sportello Ascolto ma anche questa sfida importante.
Riferisce, infine, grazie anche all’aiuto del Consigliere delegato, Grazia Campese, di ritenersi molto 
soddisfatto di come il CdA e le maestranze di ASB stanno portando avanti questa cosa e mano a 
mano che il progetto viene realizzato, ne verrà data informazione con i canali dell’Amministrazione 
e anche con una capacità autonoma di comunicazione che ASB ha sviluppato negli ultimi tempi. 

Il Presidente cede al parola al Consigliere Lauciello.
Il Consigliere Lauciello ringrazia il Sindaco dell’esaustiva risposta nel merito. 
Invita i cittadini a consultare il sito istituzionale del Comune, dove è possibile trovare il Piano 
Programma di ASB, perché propone dei servizi di grande utilità sociale che il Sindaco ha appena 
illustrato e quindi è importante partire dalla dimensione del sapere per prendersi cura di se stessi e 
tutelare la propria salute.
Il Presidente pone in votazione la suesposta proposta di deliberazione.

 
IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di deliberazione sopra integralmente riportata;

Visti i pareri di regolarità tecnica e di regolarità contabile resi sulla sopra citata proposta di 
deliberazione ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e dell’art. 4 del vigente 
Regolamento di contabilità;

Visto l’art. 42 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267.

Con la seguente votazione, espressa in forma palese, risultante da dispositivo elettronico:

consiglieri presenti n. 13 BARBISAN Maria Grazia Teresa, BONARDO Antonio, BRESCIANI 
Lino, BROCCA Daniele Carlo, CARBONERA Maurizio, CARDILLI 
Claudio, IMBERTI Manuel, LAUCIELLO Giulia Rosa Stella, 
MERCURI Simone, PRUITI Rino Carmelo Vincenzo, RADAELLI 
Paolo Andrea, SCIALINO Aldo, VITALE Martina.

voti favorevoli n. 9 BONARDO Antonio, BRESCIANI Lino, BROCCA Daniele Carlo, 
CARBONERA Maurizio, LAUCIELLO Giulia Rosa Stella, 
MERCURI Simone, PRUITI Rino Carmelo Vincenzo, RADAELLI 
Paolo Andrea, VITALE Martina.

voti contrari n. /

astenuti n. 4 BARBISAN Maria Grazia Teresa, CARDILLI Claudio, IMBERTI 
Manuel, SCIALINO Aldo.

DELIBERA

di approvare la proposta di deliberazione avente ad oggetto: APPROVAZIONE BILANCIO DI 
ESERCIZIO 2022 AZIENDA SPECIALE BUCCINASCO.

Dopodiché, il Presidente pone in votazione la proposta di immediata eseguibilità della 
deliberazione.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Con la seguente votazione, espressa in forma palese, risultante da dispositivo elettronico:



consiglieri presenti n. 13 BARBISAN Maria Grazia Teresa, BONARDO Antonio, BRESCIANI 
Lino, BROCCA Daniele Carlo, CARBONERA Maurizio, CARDILLI 
Claudio, IMBERTI Manuel, LAUCIELLO Giulia Rosa Stella, 
MERCURI Simone, PRUITI Rino Carmelo Vincenzo, RADAELLI 
Paolo Andrea, SCIALINO Aldo, VITALE Martina.

voti favorevoli n. 9 BONARDO Antonio, BRESCIANI Lino, BROCCA Daniele Carlo, 
CARBONERA Maurizio, LAUCIELLO Giulia Rosa Stella, 
MERCURI Simone, PRUITI Rino Carmelo Vincenzo, RADAELLI 
Paolo Andrea, VITALE Martina.

voti contrari n. /

astenuti n. 4 BARBISAN Maria Grazia Teresa, CARDILLI Claudio, IMBERTI 
Manuel, SCIALINO Aldo.

DICHIARA

il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. 18 agosto 2000, 
n. 267.

Il resoconto integrale della seduta, trascritto da file audio, è conservato agli atti d’ufficio.



Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente Del Consiglio Il Segretario Generale
Simone Mercuri Dott.ssa Antonella Trombetta

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 7 marzo 2005, n. 82 e s.m.i.


